



Comunicado de prensa:

Sesión del Consejo Fiscal Autónomo

Santiago 3 de julio de 2019

En la ocasión, el Ministro de Hacienda, Sr. Felipe Larraín, realizó una presentación del escenario macroeconómico considerado en el Informe de Finanzas Públicas del segundo trimestre. A continuación, el Director de Presupuestos, el Sr. Rodrigo Cerda, presentó el escenario fiscal actualizado para dicho informe, incluyendo nuevas estimaciones del Balance Cíclicamente Ajustado.

De conformidad a la normativa, el Consejo procederá a la revisión detallada de la información recibida.

En la sesión estuvieron presentes el Ministro de Hacienda, Sr. Felipe Larraín y el Director de Presupuestos, Sr. Rodrigo Cerda. El Consejo estuvo representado por su Presidente, Sr. Jorge Desormeaux y los Consejeros, Sra. Paula Benavides, Sr. Aldo Lema, y el Sr. Gonzalo Sanhueza. Además, asistieron a la reunión el Coordinador Macroeconómico del Ministerio de Hacienda, Sr. Hermann González, la Coordinadora de Estudios Macroeconómicos de la Dirección de Presupuestos, Srta. Jessica Chamorro y el Gerente de Estudios del Consejo Fiscal Autónomo Sr. Mario Arend.